

Ciudad de México, 2 de mayo de 2023

## A la comunidad universitaria

## A la opinión pública

Han transcurrido 55 días desde que inició el paro estudiantil indefinido que condujo al cierre de las cinco Unidades de la Universidad Autónoma Metropolitana. En un claro y justo acto de reprobación, protesta y solidaridad con estudiantes de la Unidad Cuajimalpa, la UAM-X Asamblea estudiantil se sumó a las demandas que dieron origen al paro, señalando de manera enérgica la violencia de género como uno de los problemas contemporáneos en el ámbito social y universitario.

La comunidad universitaria en su conjunto reconoció desde el primer momento la legitimidad del movimiento estudiantil, de ello dan cuenta las expresiones de solidaridad y apoyo del alumnado, el personal académico, administrativo y la sociedad en general. Igualmente, las autoridades de la universidad se sumaron a ese reconocimiento con pleno compromiso para abordar la problemática y darle solución.

Tras ocho mesas de diálogo, en el marco del respeto mutuo, se analizaron y discutieron ampliamente los 27 puntos del pliego petitorio que concluyeron con la firma de 80 acuerdos. De cara a la comunidad se avanzó en la construcción de propuestas y acciones concretas que responden a las demandas estudiantiles. Se impulsó un proceso de cambio institucional urgente en materia normativa y procedimental que contribuirá a erradicar la violencia por razones de género, a construir un espacio universitario seguro y respetuoso de los derechos humanos y las diversidades.

La participación activa en el paro estudiantil da cuenta de la formación y pensamiento crítico que caracteriza al modelo universitario. Exhortamos a la comunidad universitaria a unirse al compromiso asumido por la Rectoría de la Unidad de que no habrá represalias o criminalización por la participación en el paro ni responsabilidad por los daños materiales dentro de las instalaciones.

El Consejo Académico de la Unidad Xochimilco reconoce la legitimidad del movimiento y el compromiso con los acuerdos alcanzados.

Atentamente
Casa abierta al tiempo

Consejo Académico Unidad Xochimilco